鹿児島県立鹿児島中央高等学校 学校だより



# 朝日子

第 1 6 6 <del>写</del> 令和 2 年 5月29日発行制作 教務部刊行物広報係

三绸領 自主 好学 敬爱

五条目 志禄は鳥く、品格ある青年学徒たれ 易きにつかず、学道に専心せよ 共励切磋、和して同ずるなかれ 自主自律、責任を完遂せよ 積極敢為、自ら運命を用拓せよ

> 〒892-0846 **鹿児島市が治室町** 10 番 1 号 Tel 099-226-1574 Fax 099-223-2409

http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html

## 新任式·始業式 [4月6日(月)]

新型コロナウィルスの影響が心配される中, 新学期がスタートしました。

新任式・始業式と併せて,新校舎への机・ イスの移動や入学式の設営など,非常に慌た だしい日となりました。

登校してきた生徒たちは、清掃・新クラス の発表後に自分の荷物を新校舎へ移動させ、 その後、体育館で新任式・始業式に臨みまし た。





校長先生からは現在の社会状況を鑑み, 「主体的」をキーワードとした式辞がありま した。





始業式後は教室の移動を行いましたが、全24クラス、約1000組の机・イスが動く大移動となりました。また、並行して入学式の準備も進められました。

## 入学式 [4月7日(火)]

第58回入学式が挙行されました。

会場の換気の徹底, 来賓の縮小や,会場に 入れる保護者を1名に 限定するなど,できる



限り対策をしたうえでの実施となりました。









式辞では校長先生が「三綱領・五条目」に触れながら、高校生活で取り組むべき姿勢を示されました。

## 対面式・ALT離任式 [4月8日(水)]

校庭で対面式が行われました。

生徒会長と新入生代表のあいさつの後,応援団部より新入生へエールが送られました。





体育館で行う例年の対面式とは違った雰囲気でしたが、1年生にとっては上級生と初めて顔を合わせる良い機会になったのではと思います。

続いて、日本を離れる ことになったALTの先生の 離任式を行いました。

先生からは、日本語で 生徒への感謝の言葉など が述べられました。



母国に帰っても鹿児島中央高校のことを見 守っていてください。1年半,本当にありが とうございました。

#### 3年生合同LHR[4月10日(金)]

主に進路に関して,進路 主任の山口先生と3学年主 任の塘先生からそれぞれお 話をしていただきました。

3年生にとって「逆境」 が続く状況ですが、その中



でそれぞれが「何」に「どのように」取り組むか、しっかりと自覚し、行動することが求められます。話を聞いた3年生にも、先生方の思いがしっかりと伝わったようです。

## 部活動紹介 [4月15日(水)]

1年生を対象とした 部活動紹介が体育館で 行われました。

各部活動の代表者が ステージに上がり,部 の練習内容や作品の紹 介・実際の動きを見せ るパフォーマンスなど を行い,1年生にアピ ールをしました。

放課後になると校内 各所で様々な部活動の 生徒が活動しています。 1年生が入部するとま た一層活気づいたもの になるでしょう。



#### 探究 | オリエンテーション [4月21日(火)]

講堂で1年生を対象に、探究Iのオリエンテーションが行われました。

SSH指定校である本校では、1年次に「探究基礎、探究I」を学習します。探究Iでは学問探究を通じて自分の興味関心の幅を広げることからスタートします。

そこで今回は、『学問とはなにか?』を主な問いとして、生徒に投げかけながら、探究 I での活動について担当の先生から説明がありました。





本来はこの時期に「開眼ゼミ」として県内の大学生・大学院生を学校に招き,各自の研究成果等について生徒に話をしてもらう機会を設けるのですが,今年度は新型コロナウィルスの影響で実施できていません。

そこで今回は、本校職員の大学時代の研究 内容や学習内容・学部学科を選んだ理由について話をしてもらい、少しでも今後のヒントになるような機会も設けるという趣旨での実施となりました。

#### 臨時休校 [4月22日(水)~5月10日(日)]



#### オンライン学習支援に向けた取り組み [5月1日(金)]

臨時休校が続く中, 本校でも各教科でオン ライン学習支援の取組 が行われました。

生物では、3年理系 の生物選択者向けに解 説動画の配信を行いま した。



#### 同窓会からのマスク寄贈 [5月7日(木)]

同窓会の米盛会長,平瀬副会長,迫田広報 部会長が来校され,マスク4000枚を寄贈して くださいました。





新型コロナウイルス感染症対策のため、品 薄状態が続いているマスクでしたが、「生徒の 皆さんのために」と、配慮をしていただきま した。

授業再開後,生徒への配布を行いました。 大切に使わせていただきます。

#### 登校再開後の授業風景 [5月13日(水)]

本校でも5月11日(月)から生徒の登校が再開されました。3年生はクラス配置を分散させて毎日登校、1・2年生はクラスを出席番号の奇数と偶数の2グループに分けて、分散登校という形で対応しました。





5月18日(月)までこの形態での授業を実施 しましたが、教員・生徒ともに不慣れな中で、 この苦難を乗り切ろうと努力しました。

#### 6月のおもな予定

(新型コロナウイルス感染症対策のため 変更になる可能性があります。)

3日(水) 生徒会本部委員選挙

5日(金) 心電図検査(1年・職員)

6日(土) 土曜授業

10日(水) 避難訓練

11日(木) 頭髮服装指導

12日(金) スクールカウンセラー来校日

17日(水)~22日(月) 前期中間考査

17日(水) 胸部検診(1年・職員)

18日(木) 耳鼻科検診(1年)

24日(水) 進路講演会(3年)

26日(金) スクールカウンセラー来校日

27日(土) 3年進研記述プレテスト

30日(火) スクールカウンセラー来校日